

Puerto Montt, 12 de abril de 2021

COMUNICACIÓN PÚBLICA

1. Salmones Camanchaca enfrentó en los últimos días un **evento de floraciones de algas nocivas no visto en 20 años en el fiordo del Comau**, y que ha exigido al límite a todos los recursos de la empresa para reducir la pérdida de peces y manejar correctamente su disposición.
2. Estamos haciendo lo **humanamente posible para gestionar esta crisis**, poniendo todos los recursos físicos y humanos disponibles dentro y fuera de la empresa para prioritariamente salvar y trasladar los peces sobrevivientes a centros no afectados, e inmediatamente después, extraer los peces que murieron a causa de este fenómeno oceanográfico, todo ello para generar el menor impacto posible.
3. La labor de salvataje de peces vivos concluyó satisfactoriamente el miércoles 7 de abril, sin incidentes humanos o ambientales, y hoy cerca de la mitad de los peces no corren peligro, sin haber registrado ninguna fuga. La extracción de los peces que no sobrevivieron tiene, por su parte, actualmente tiene un avance superior al 90%, cumpliéndose un proceso normal de succión, almacenaje en barcos con bodegas herméticas y frías de altos estándares para una efectiva extracción y disposición.
4. La mortandad de peces es enviada a plantas de procesos especializadas, que cuentan con las autorizaciones.
5. El **esfuerzo se demuestra en el trabajo conjunto y coordinado** de 18 embarcaciones aptas para esta función, más de 50 buzos colaborando en el proceso, entre otros recursos que permitirán que la totalidad de la extracción de peces perdidos del centro Porcelana **concluya dentro del plazo declarado que es mañana martes 13**.